

Fecha: 28-11-2024 Medio: El Día Supl.: El Día

Supl. : El Día Tipo: Opinión - Cartas

Título: Quiebre de stock afecta quimioterapias

Pág.: 3 Cm2: 138,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.500 19.500 No Definida

Quiebre de stock afecta quimioterapias

Es fundamental que las autoridades sean capaces de prever estos inconvenientes en las cadenas de distribución para evitar este tipo de situaciones.

La postergación de quimioterapias en el Centro de Diagnóstico Terapéutico (CDT) de La Serena, debido a la falta de un medicamento esencial para mitigar los efectos adversos del tratamiento, pone en el tapete la preocupante fragilidad en la cadena de suministros del sistema de salud pública. Este problema, atribuido a una carencia de stock nacional por parte de los laboratorios proveedores, mantiene preocupados a los pacientes oncológicos, personas que ya enfrentan una lucha física y emocional diaria contra el cáncer.

El Servicio de Salud ha indicado que la escasez es temporal y que están buscando soluciones, incluyendo la adquisición de medicamentos alternativos. Sin embargo, el llamado es a hacerlo con celeridad, ya que la interrupción de los tratamientos no solo pone en riesgo la efectivi-

dad de las terapias, sino que también debilita la confianza en el sistema público de salud.

En este punto, es fundamental que las autoridades sean capaces de prever estos inconvenientes en las cadenas de distribución para evitar este tipo de situaciones. Se debe implementar una planificación estratégica que contemple la diversificación de proveedores, la creación de un stock de emergencia y la agilización de los procesos de importación en caso de crisis.

A nivel regional, los hospitales deben redoblar esfuerzos para garantizar que los pacientes reciban información clara, acceso a tratamientos alternativos y apoyo emocional durante este periodo de incertidumbre. La falta de medicamentos no debe convertirse en un obstáculo más para quienes ya enfrentan una batalla tan compleja como el cáncer.